



きやま協働通信



木山小HP

文責：木山小学校長

地域が学校（子ども）を元気にし

元気になった学校（子ども）が地域を元気にする

学校・家庭・地域でこんな子どもを育てよう（コミュニティスクール目標）

お互いの良さが認め合える子どもの育成～自分が好き 人も好き～

稻刈り・脱穀



9月26日、地域の方にお世話になって植えたもち米を刈りました。5年生はみんな鎌で刈り、束ねて羽出まで運んでかけてもらいます。最後の方は、羽出にかけるのも自分たちでしていました。



10月6日、乾いたもち米の脱穀をしました。子どもたちは、手際よく、協力して作業することができました。



脱穀したものは、川東の宮谷さんがご厚意で乾燥してくださいました。ありがとうございます。

多くの方にお世話になって、63.4 kgのお米が収穫できました。

11月14日に5年生学級PTAでお餅つきをします。

とても楽しみです。



ミシンボランティア

5年生のナップザックづくりを地域の方が支援してくださいました。



子どもたちは、自分の力で一生懸命作りますが、うまくいかなくなる時があります。そんなとき、すぐにそばに来て教えてくださいり、安心して作ることができました。ありがとうございました。



読み聞かせボランティア・ブックるん

読み聞かせボランティアの方が1・2年生にいろいろな本を読んでくださいます。今回は、命にかかるものなどの本でした。大型絵本に、聞き入る子どもたちでした。



月1回の「ブックるん」を子どもたちは楽しみにしています。地域の皆様も木山小においてください。次回は、
11月20日(木) 13:00~13:30

地域学校協働本部推進員打ち合わせ



10月29日推進員の妹尾英さんと織田俊宏さんと打ち合わせの会をしました。これまでの活動の振り返りとこれからの活動について話し合いました。1月28日(水)は、木山わくわくランドです。

資源回収ありがとうございました



10月4日・5日の資源回収では大変お世話になりました。多くの方々のお世話になり、たくさんの資源を回収することができました。収益金は、PTA会費に入れさせていただき、有効に使います。

学校運営協議会より

10月21日9:30~学校運営協議会を開催しました。授業参観や熟議をして熱心に話し合いをしていただくことができました。

学校運営協議会委員から、全家庭で取り組む、次の2点の提案をします。
☆毎月第3日曜日を「家庭の日」として、「家庭の役割を再認識し、家族の絆を深める」日にしましょう。

一緒に遊ぶ、スポーツをする、読書をする、どこかに出かける等々してみませんか。時間、時間帯は各家庭できめ、取り組みましょう。

☆コミュニティスクール目標を追加変更

「お互いの良さが認め合える子どもの育成」

～自分が好き 人も好き～

↓

「お互いの良さが認め合える子どもの育成」

～自分が好き 人も好き 故郷(ふるさと)が好き～

